

Iridoy: “Es hora de que lleguen a Irun nuevas formas políticas”

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2019(e)ko urtarrila(r)en 17-(e)an 12:10etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 16 de Enero de 2019.

Iridoy: “Es hora de que lleguen a Irun nuevas formas políticas”

El PNV llama a visibilizar “la pluralidad” del municipio desde el Consistorio llegando a acuerdos. Miércoles, 16 de Enero de 2019 - Actualizado a las 06:03h IRUN- el portavoz de los jeltzales de Irun, Xabier Iridoy, hizo ayer un balance de la labor municipal de su formación, destacando que el 2018 fue “un año de cambio”. Entre los acontecimientos que señaló el portavoz, subrayó los trabajos previos que permitirán que Irun cuente este año con “un semienlace en la AP-8, así como con una primera fase de la ronda sur”.

Otro de los proyectos clave a los que Iridoy hizo mención fue el de Korrokoitz, “un entorno totalmente descuidado durante más de 20 años por el Gobierno municipal” y que obtuvo el año pasado, según el jeltzale, “informes técnicos favorables”. Para el portavoz, esta situación desembocó en su cese como delegado de Urbanismo “en términos inaceptables, como también determinó la comisión de investigación”.

Iridoy consideró que al igual que la sociedad ha cambiado, las formas políticas municipales también deben hacerlo, reflejando la pluralidad de la ciudad. En ese sentido, el jeltzale recalcó los acuerdos alcanzados junto a SPI y EH Bildu, que permitieron “desbloquear el traslado de las pistas deportivas de Plaiaundi dando una solución real, que no es otra que Txenperenea”.

En cuanto a los retos venideros, el edil nacionalista volvió a reafirmar la voluntad de su grupo de acordar los presupuestos para 2019. “Vemos una actitud favorable de negociación por parte del Gobierno, aunque, por las experiencias que hemos vivido hasta ahora, no pondría la mano en el fuego”, valoró Iridoy, haciendo un llamamiento a elaborar unas cuentas plurales. - J.G.